

「進化し続けること」を宿命として

ランサー エボリューションというモデルは、歴代「いかに速く走るか」という一点を目指して開発されてきました。これに対し「ランサー エボリューションX」は、「いかに速く走るか」に加え、「いかに安全で、かつ快適に走れるか」を開発のメインテーマとしたのです。

レースをされる方から、ハイパフォーマンス・スポーティセダンのドライビングを楽しみたい方まで、ランサー エボリューションには、さまざまなタイプのお客様がいらっしゃいます。そのニーズに応えるためには、ただ「速く走る」だけでなく「快適に走れる」ことが不可欠だと、私共は考えました。ドライバーとクルマとが一体となり、誰よりも速く、しかも気持ち良く走れるクルマにするために、

今まで以上に高い技術が求められ、スタッフが一丸となってその実現に挑みました。

今回から搭載された新型エンジンは、最新鋭の技術を結集して開発したもので、旧モデルより性能は確実に進化しています。また接地性の良さには定評があった足回りも、さらに一段上のレベルを目指した結果、今まで以上に四輪が地面に吸い付いているような新しい感覚を味わえる仕上がりになりました。そうした高い技術の採用によって、安心感や安定感も格段に進歩し、乗り心地も遥かに快適になっています。

速さは決して失うことなく、走りの質感、車としての質感をさらに進化させることで、より多くのお客様に高い満足感を与える

お客様の幅を広げていく——、「ランサー エボリューションX」は、まさにそのコンセプトに沿って、「進化」を理想的に形にしたモデルと言えるでしょう。ハイパフォーマンスセダンでありながら、高級セダンとしての「走りの質感」も併せ持っていますから、普段高級セダンに乗っているお客様でも、同じような感覚で乗っていただけるはずです。

ランサー エボリューションは、その車名が表すように三菱自動車の技術の粹を集めた「走り」のフラッグシップモデルです。このクルマで様々な技術を進化させ、それを他車にフィードバックしていくことでさらに技術を磨いていく。そのためランサー エボリューションは、常に先頭を走り続け、その先進性を実証し

ていかなければなりません。その意味でランサー エボリューションは、最後まで「進化し続ける」宿命を背負っているモデルなのです。

「ランサー エボリューションX」は、現在私共が持っている技術力のすべてを注ぎ込んだ「進化」の最先端のモデルです。速さを求めるお客様だけではなく、女性や年配の方でも、楽しく快適に、そして「ドライバーとクルマが一体となった走り」を体験できる世界に誇れるクルマです。

とにかく、ぜひ一度運転してみてください。そうすれば、きっと高い満足感とその性能の素晴らしいことを、間違なく体感していただけると思います。

経営企画・商品戦略・環境・管理統括部門
プロダクトエグゼクティブ(C-seg)
中尾龍吾

